

## MINERAL DEL MONTE, HIDALGO Protestan habitantes por cobro excesivo en pago del agua

**El Sol de Hidalgo**

**POR RUBICEL PERALES**

MINERAL DEL MONTE, Hgo. (OEM-Infomex).- Debido al **de-sabasto** de **agua** a una población superior a los 15 mil habitantes, por cobros excesivos en los recibos, maltrato de funcionarios a la gente y otras irregularidades, cientos de realmontenses se inconformaron ante el director general de la Comisión de **Agua** y Alcantarillado de Sistemas Inter-municipales (Caasim).

El reclamo generalizado de vecinos de diversos barrios de esta cabecera municipal fue hecho directamente a José Luis Gallegos, ante quien denunciaron el trato despótico y prepotente del funcionario de la comisión, adscrito a Mineral del Monte, Jorge González Fernández, por lo que solicitaron su renuncia.

“No le basta a la Caasim con tenernos sin **agua** durante la semana, sino que, aunado a los cobros excesivos por un servicio que no recibimos, todavía recibimos malos tratos por parte de sus funcionarios”, coincidieron en señalar inconformes amas de casa.

Y agregaron en tono irónico en presencia del titular de la Caasim, Luis Gallegos: “es de risa que vengan a proponernos que resolverán, en los próximos días, el problema del **agua potable**, cuando llevamos décadas que nos “dan atole con el dedo”, porque del vital líquido, puros tandeos al día, á la semana y con cobros exorbitantes”, subrayaron.

Al respecto, Magdalena Martínez Pérez, vecina de Avenida Juárez 17, en esta cabecera, refirió, con recibo en mano, que por un consumo de 12 metros cúbicos le cobraron mil 530 pesos, cuando en otro recibo tuvo que pagar 483.50 pesos por un consumo de 25 metros cúbicos. “Son puras irregularidades que cometen funcionarios de la Caasim, cuando nos cobran sin siquiera abastecernos de **agua**”, afirmó.

Isela Flores Hernández, con domicilio en Praditos 5, arremetió contra la dependencia al precisar que le cobran 931 pesos por concepto de corte y consumo, así como 102 pesos más por reconexión. “Nos tienen todo el tiempo sin **agua** y, descaradamente, nos quieren sacar un ojo de la cara al cobrarnos por un servicio que no tenemos”, exteriorizó.

